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AOS CINCO DIAS DO MÊS DE DEZEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS, ÀS 

NOVE HORAS, EM SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

ESTADO DO PARANÁ, NO AUDITÓRIO VEREADOR FRANCISCO RIBEIRO CARDOSO, 

REALIZOU-SE A CENTÉSIMA DÉCIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA 

OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR 

CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, EDUARDO RODRIGO DE 

CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, 

PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E 

VILSON CORDEIRO (GRILO). ANTES DE INICIAR A SESSÃO, FOI CONCEDIDO O USO 

DA TRIBUNA PARA O SENHOR VINÍCIUS GRUBA MONTEIRO, COORDENADOR DO 

SETOR DE PROMOÇÃO ARTÍSTICA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA, 

REPRESENTANDO O CORAL MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, QUE REALIZOU 

APRESENTAÇÃO NESTA SESSÃO, EM COMEMORAÇÃO AOS DEZ ANOS DE SUA 

CRIAÇÃO. TAMBÉM FEZ SEU PRONUNCIAMENTO DA TRIBUNA O SENHOR WILMER 

JACÓ DA SILVA, SUPERINTENDENTE DO TRANSPORTE COLETIVO, QUE FALOU 

SOBRE A AMPLIAÇÃO DA FROTA DE ÔNIBUS PARA MELHORAR A DISPONIBILIDADE 

DE ATENDIMENTO AOS USUÁRIOS ARAUCARIENSES. PARTICIPARAM DAS 

DISCUSSÕES OS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E PASTOR CASTILHOS. 

DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, 

O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INVOCOU AS 

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. O SEGUNDO-

SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA 

DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O 

ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI 

DECLARADA APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR ANUNCIOU OS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS: VETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI 

Nº 28/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; PROJETO DE LEI Nº 

2652/2023, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI Nº 407/2023, 

Nº 408/2023, Nº 410/2023, Nº 424/2023, Nº 425/2023, Nº 426/2023, Nº 427/2023 E Nº 

428/2023, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; PROJETOS DE 

LEI Nº 434/2023, Nº 435/2023, Nº 438/2023 E Nº 439/2023, TODOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; PROJETO DE LEI Nº 443/2023, DE AUTORIA DO 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

05/12/2023 

 

 
2 de 14 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; REQUERIMENTOS Nº 126/2023, Nº 127/2023, Nº 

128/2023 E 129/2023, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 

INDICAÇÕES Nº 1245/2023, Nº 1246/2023, Nº 1247/2023, Nº 1248/2023, Nº 1249/2023 E 

Nº 1250/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; INDICAÇÕES 

Nº 1521/2023, Nº 1522/2023, Nº 1643/2023 E Nº 1644/2023, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 1625/2023, Nº 1626/2023, Nº 

1627/2023, Nº 1628/2023, Nº 1629/2023, Nº 1630/2023, Nº 1631/2023 E Nº 1632/2023, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO Nº 1639/2023, 

DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÃO Nº 1641/2023, DE 

AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 1642/2023, Nº 

1653/2023, Nº 1654/2023, Nº 1655/2023 E Nº 1656/2023, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÃO Nº 1657/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR; E MOÇÃO Nº 39/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR 

IRINEU CANTADOR, ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA 

ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS, QUE FALOU EM APOIO À PAUTA DOS FUNCIONÁRIOS EM 

RELAÇÃO À MANIFESTAÇÃO EM DEFESA DA SUA CARREIRA POIS, APÓS A 

RETIRADA DE TRAMITAÇÃO DOS PROJETOS DE LEI ELABORADOS PELA FIA, HOUVE 

RETALIAÇÃO POR PARTE DO EXECUTIVO MUNICIPAL, NA FORMA DE DESCONTO DE 

UM DIA DE TRABALHO MAIS O DESCANSO SEMANAL REMUNERADO NA FOLHA DE 

PAGAMENTO DOS SERVIDORES, RELATIVO AO DIA EM QUE HOUVE PARALIZAÇÃO 

PARA MANIFESTAREM-SE, PREJUDICANDO OS SERVIDORES QUE NÃO RECEBEM 

SALÁRIOS ALTOS, ESPECIALMENTE NESTE PERÍODO NATALINO, REPRESENTANDO, 

DESTA FORMA, O PRESENTE DE NATAL DO PREFEITO ESTE ANO. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER COMENTOU SOBRE O DESCONTO QUE FOI FEITO NO 

SALÁRIO DOS SERVIDORES EM VIRTUDE DA MANIFESTAÇÃO PARA RETIRADA DOS 

PROJETOS DA FIA, QUE CONSIDEROU UMA MEDIDA TOMADA INJUSTAMENTE PELO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, POIS UMA FALTA REPRESENTA MUITO NA CARREIRA DE 

UM SERVIDOR QUE É CONCURSADO, E DISSE QUE ESPERA QUE AINDA HAJA UMA 

MUDANÇA DE ATITUDE PELO EXECUTIVO EM RELAÇÃO AO REFERIDO DESCONTO. 

O VEREADOR FALOU AINDA SOBRE A “NOVELA” DO RAIO-X DA UPA – UNIDADE DE 

PRONTO ATENDIMENTO, CONSIDERANDO INACEITÁVEL QUE O APARELHO AINDA 

NÃO ESTEJA EM FUNCIONAMENTO EM FUNÇÃO DE INADEQUAÇÃO DAS 

INSTALAÇÕES, E SOBRE A MOROSIDADE DAS SECRETARIAS COMPETENTES EM 
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PROVIDENCIAR A UTILIZAÇÃO DO REFERIDO EQUIPAMENTO, ASSIM COMO, FALOU 

SOBRE OS PROBLEMAS PARA SER DISPONIBILIZADO UM TOMÓGRAFO PARA 

UTILIZAÇÃO NO HMA – HOSPITAL MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, POIS O MESMO SE 

ENCONTRA QUEBRADO, CAUSANDO INÚMERAS DIFICULDADES PARA OS 

PACIENTES, GERANDO CRÍTICAS PELA POPULAÇÃO, QUE APONTA O CASO COMO 

OMISSÃO DOS VEREADORES NA RESOLUÇÃO DESTE PROBLEMA, E LAMENTOU 

QUE O PROBLEMA AINDA VAI DEMORAR MUITO PARA SER SOLUCIONADO, SENDO 

MAIS UMA “NOVELA” NA ÁREA DA SAÚDE EM NOSSO MUNICÍPIO, MESMO COM A 

CONTRIBUIÇÃO DA CÂMARA PARA A AQUISIÇÃO DO EQUIPAMENTO. O VEREADOR 

FÁBIO PAVONI CONCORDA QUE A POPULAÇÃO DEVA CONTINUAR COBRANDO DOS 

VEREADORES AS AÇÕES EM RELAÇÃO AOS SERVIÇOS PÚBLICOS, POIS OS 

VEREADORES SÃO RESPONSÁVEIS TAMBÉM PELA FISCALIZAÇÃO DO MUNICÍPIO, E 

RESSALTOU QUE OS EQUIPAMENTOS DE RAIO-X E O TOMÓGRAFO NÃO ESTÃO EM 

FUNCIONAMENTO, ENQUANTO ARAUCÁRIA GASTA MAIS DE DOIS MILHÕES DE 

REAIS POR DIA COM A SAÚDE. O VEREADOR PRESTOU SOLIDARIEDADE PARA COM 

OS SERVIDORES QUE SOFRERAM O CITADO DESCONTO NO PAGAMENTO DE SEU 

SALÁRIO, POR TEREM PARTICIPADO DA MANIFESTAÇÃO CONTRA OS PROJETOS 

DA FIA, E RECEBERAM ANOTAÇÃO EM SEUS REGISTROS FUNCIONAIS, E DISSE 

QUE OS SERVIDORES VÃO REPOR AS HORAS PERDIDAS DE TRABALHO E NÃO VÃO 

RECEBER POR ISTO, CONFIGURANDO-SE UMA PUNIÇÃO POR TEREM 

QUESTIONADO OS PROJETOS. O VEREADOR APARECIDO RAMOS ESCLARECEU 

QUE NÃO É CONTRÁRIO AO EVENTO “NATAL ILUMINADO”, POIS ESSA FESTA 

CONTRIBUI PARA O FOMENTO DO TRABALHO DOS COMERCIANTES LOCAIS, 

GERANDO RENDA PARA A CIDADE DE ARAUCÁRIA, CONTUDO, RESPEITA A OPINIÃO 

DE CADA VEREADOR, E DISSE QUE VOTA SEMPRE FAVORÁVEL AO QUE É O 

MELHOR PARA A POPULAÇÃO, SEMPRE FISCALIZANDO OS SERVIÇOS PÚBLICOS 

EM ARAUCÁRIA. O VEREADOR PEDIU O APOIO DOS COLEGAS VEREADORES PARA 

A APROVAÇÃO DO SEU PROJETO DE LEI RELATIVO AO DIA MUNICIPAL DO 

MARCENEIRO, EM SEGUNDA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, BEM COMO, DO PROJETO 

DE LEI REFERENTE À ELEIÇÃO PARA OS CONSELHEIROS TUTELARES, 

JUSTIFICANDO SUA APRESENTAÇÃO, DESTACANDO O TRABALHO QUE É 

REALIZADO PELOS CONSELHEIROS EM NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA TAMBÉM FALOU A RESPEITO DO EVENTO NATAL ILUMINADO, 

DESTACANDO A BOA RECEPTIVIDADE MANIFESTADA PELA POPULAÇÃO, SENDO 

UM INVESTIMENTO QUE CONSOLIDA A ECONOMIA DO MUNICÍPIO, POR MEIO DE 
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RECOLHIMENTO DE IMPOSTOS, QUE PODERÃO SER DESTINADOS PARA A 

MELHORIA DAS POLÍTICAS PÚBLICAS DO MUNICÍPIO. O VEREADOR FALOU TAMBÉM 

SOBRE OS PROBLEMAS DA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA NO MUNICÍPIO, ATRAVÉS 

DO REQUERIMENTO Nº 128/2023, DE SUA AUTORIA, SOBRE A CRIAÇÃO DE UMA 

COMISSÃO PARA TRATAR DESSAS QUESTÕES, POIS EM CONTATO COM A 

POPULAÇÃO SURGIRAM VÁRIOS TÓPICOS PARA SEREM DISCUTIDOS SOBRE O 

TEMA, E PEDIU O APOIO DE TODOS OS VEREADORES PARA SUA APROVAÇÃO, 

VISANDO TODOS OS ESCLARECIMENTOS NECESSÁRIOS. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DA FORMAÇÃO 

DESSA COMISSÃO, PARA QUE SE BUSQUE A RESOLUÇÃO DOS PROBLEMAS QUE 

DECORREM DAS QUESTÕES FUNDIÁRIAS NO MUNICÍPIO. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER TAMBÉM FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DE SE SOLUCIONAR 

OS DIVERSOS PROBLEMAS DA QUESTÃO FUNDIÁRIA, POIS HÁ MUITAS 

DIFICULDADES NA REGULARIZAÇÃO DE ÁREAS EM ARAUCÁRIA. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA FEZ A LEITURA DO REQUERIMENTO Nº 128/2023, QUE REQUER 

A CRIAÇÃO DE UMA COMISSÃO DE ESTUDO DE PROGRAMAS MUNICIPAIS PARA A 

REGULARIZAÇÃO DAS ÁREAS DE OCUPAÇÕES. O VEREADOR VILSON CORDEIRO 

COMENTOU SOBRE CASO OCORRIDO NO POSTO DE SAÚDE DO JARDIM TUPI, 

DIVULGADO PELA IMPRENSA LOCAL, COM CRÍTICAS AOS VEREADORES DA 

REGIÃO, E FALOU SOBRE OS CONTATOS FEITOS VISANDO AS MELHORIAS 

NAQUELAS INSTALAÇÕES, QUE JÁ ESTÃO SENDO REALIZADAS. O VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA COMENTOU QUE A IMPRENSA QUE FALA MAL DOS 

VEREADORES NÃO É UMA IMPRENSA SÉRIA, E É CONSTITUÍDA POR PESSOAS QUE 

TEM INTERESSES PRÓPRIOS, DENEGRINDO O TRABALHO DE TODOS OS 

VEREADORES. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DESTACOU QUE A POPULAÇÃO 

TEM CONHECIMENTO DO QUE ESTÁ ACONTECENDO E DE QUEM É QUE TRABALHA 

PARA A COMUNIDADE. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA FALOU SOBRE O EVENTO 

NATAL ILUMINADO, PELO QUAL PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM, ASSIM COMO, 

A CÂMARA MUNICIPAL PELO APOIO OFERECIDO, E DISSE QUE A ILUMINAÇÃO DA 

CIDADE ESTÁ MUITO BOA, MAS AINDA ACHA NECESSÁRIO QUE SEJA MELHORADA 

A ILUMINAÇÃO NA PRAÇA DA BÍBLIA. O VEREADOR AINDA PARABENIZOU O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE GOVERNO, VANDERLEI DE OLIVEIRA, PELA SUA 

ATUAÇÃO, E O PRESIDENTE DO LEGISLATIVO, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

PELA FORMA COMPETENTE DE CONDUÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS COMENTOU QUE UMA CIDADE QUE NÃO É ILUMINADA NO 
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PERÍODO NATALINO FAZ COM QUE A POPULAÇÃO PROCURE EVENTOS NATALINOS 

EM OUTRAS LOCALIDADES, POR ISSO, SEU APOIO AO EVENTO NATALINO DO 

NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR IRINEU CANTADOR DISSE QUE O EVENTO NATAL 

ILUMINADO É UM ATRATIVO PARA O TURISMO E UM INCENTIVO PARA O COMÉRCIO, 

FACILITANDO A GERAÇÃO DE EMPREGOS E CONSOLIDANDO A ECONOMIA LOCAL, 

SENDO UM EVENTO MUITO ESPERADO E BEM RECEBIDO PELOS COMERCIANTES E 

PELA POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA, AGRADECEU AS PALAVRAS DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA EM 

RELAÇÃO À CONDUÇÃO DOS TRABALHOS DO LEGISLATIVO, ASSIM COMO, 

AGRADECEU O TRABALHO DE TODOS OS VEREADORES QUE PENSAM NO BEM 

COMUM DE TODA A SOCIEDADE E DISSE QUE ESTÁ FELIZ DE FAZER PARTE DESTA 

GESTÃO, CITANDO AS PRINCIPAIS BENFEITORIAS QUE FORAM REALIZADAS NO 

MUNICÍPO NAS GESTÕES DO PREFEITO HISSAM, ENQUANTO QUE EM OUTRAS 

GESTÕES MUITO DINHEIRO ERA DESVIADO DOS COFRES PÚBLICOS SEM TRAZER 

BENEFÍCIOS REAIS E DESENVOLVIMENTO PARA A POPULAÇÃO. O VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA FALOU SOBRE O PREÇO DA PASSAGEM DO TRANSPORTE 

COLETIVO, QUE PASSOU A SER DE UM REAL BENEFICIANDO AS PESSOAS DE 

MENOR RENDA, E TAMBÉM DESTACOU QUE O PREFEITO HISSAM FOI O ÚNICO 

PREFEITO DESTA CIDADE, ATÉ HOJE, QUE PENSOU EM REALIZAR UM EVENTO 

COMO ESTE “NATAL ILUMINADO”, PARABENIZANDO O PREFEITO E A CÂMARA 

MUNICIPAL. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, FALOU 

SOBRE O AUMENTO DA SEGURANÇA PÚBLICA, COM A APROVAÇÃO, NO FINAL DO 

ANO PASSADO, DE MAIS VAGAS NA GUARDA MUNICIPAL, COM ISSO, AUMENTANDO 

A ATRATIVIDADE DE MAIS INVESTIDORES PARA NOSSA CIDADE. EM SEGUIDA, O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DO 

REQUERIMENTO Nº 128/2023, DE SUA AUTORIA, PARA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. 

CONSULTADO O PLENÁRIO, O PEDIDO DE INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA FOI 

APROVADO. NA SEQUÊNCIA, NÃO HAVENDO MAIS ORADORES INSCRITOS, PASSOU-

SE AO ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO DAS COMISSÕES, ONDE O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA, PELA COMISSÃO DE INQUÉRITO SOBRE O CONTRATO DA FIA – 

FUNDAÇÃO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO, ANUNCIOU A REALIZAÇÃO DE OITIVAS 

NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA, ÀS DEZ HORAS, COM A PRESENÇA DO SECRETÁRIO 

DE FINANÇAS, LUCIANO STALL, E O DIRETOR GERAL FABRÍCIO DE MELO. O 

VEREADOR, PELA COMISSÃO DE SAÚDE, INFORMOU QUE, DE ACORDO COM O  

SECRETÁRIO DE GOVERNO, VANDERLEI DE OLIVEIRA, O TOMÓGRAFO ESTÁ 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

05/12/2023 

 

 
6 de 14 

FUNCIONANDO FORA DO HMA, NO CET – CENTRO DE ESPECIALIDADES 

TERAPÊUTICAS, E AGUARDA A READEQUAÇÃO DA SALA PRÓPRIA PARA SEU USO. 

NÃO HAVENDO MAIS NADA A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À 

ORDEM DO DIA: O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

SOLICITOU A INVERSÃO DE PAUTA, PARA ANTECIPAÇÃO DA VOTAÇÃO DA MOÇÃO 

Nº 33/2023, DE SUA AUTORIA, DE APLAUSOS À DRª. LEILA MAYUMI KICHISE, PELOS 

RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS COMO SERVIDORA PÚBLICA À CÂMARA 

MUNICIPAL E AO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. O PRESIDENTE FALOU DA HONRA EM 

SER O AUTOR DESTA PROPOSIÇÃO EM HOMENAGEM A TODO O TRABALHO QUE A 

SERVIDORA PRESTOU A ESTA CASA, POR MAIS DE VINTE E CINCO ANOS, 

ANALISANDO PROJETOS E AUXILIANDO A ADMINISTRAÇÃO, SENDO ELE 

TESTEMUNHA, POR MUITOS ANOS, DE SUA COMPETÊNCIA, DE SUA HONESTIDADE 

E DIGNIDADE, QUE A PARTIR DE AGORA, COM A APOSENTADORIA, VAI PASSAR UM 

PERÍODO DE TRANQUILIDADE, DESEJANDO-LHE O BEM E O BOM 

APROVEITAMENTO DA VIDA. O VEREADOR DISSE QUE MUITO APRENDEU COM A 

SERVIDORA, COM SEU JEITO DE SER E DE ORIENTAR OS VEREADORES, E FALOU 

DE SUA SATISFAÇÃO DE TER TOMADO PARTE NA VIDA PROFISSIONAL DA 

SERVIDORA. DA MESMA FORMA, O VEREADOR PROFESSOR VALTER SOLICITOU A 

INVERSÃO DE PAUTA, PARA ANTECIPAÇÃO DA VOTAÇÃO DA MOÇÃO Nº 36/2023, DE 

SUA AUTORIA, DE APLAUSOS AO SENHOR WELITON AUGUSTO GOMES, PELA 

AUTORIA DO LIVRO INFANTOJUVENIL “O SEGREDO DOS FÓSSEIS”. CONSULTADO O 

PLENÁRIO, AMBOS OS PEDIDOS DE INVERSÃO DE PAUTA FORAM APROVADOS. NA 

SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO N° 

33/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DE APLAUSOS À DRª. 

LEILA MAYUMI KICHISE, PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS COMO 

SERVIDORA PÚBLICA À CÂMARA MUNICIPAL E AO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, AUTOR DA 

PROPOSIÇÃO, PEDIU QUE OS DEMAIS VEREADORES TAMBÉM ASSINASSEM A 

AUTORIA DA MOÇÃO, POIS É UMA HOMENAGEM A QUEM MERECE, POR ISSO, DEVE 

SER POR UNANIMIDADE DOS VEREADORES. TODOS OS VEREADORES 

CONSENTIRAM COM O PEDIDO, ASSUMINDO A AUTORIA DA MOÇÃO. O VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA MANIFESTOU SEUS PARABÉNS, PRIMEIRAMENTE, AO 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, POR ESTA INICIATIVA, E MUITOS 

PARABÉNS À SERVIDORA LEILA KICHISE, COM QUEM O VEREADOR TRABALHOU 

POR MUITOS ANOS, CONSULTANDO-A PARA TOMADA DE DECISÕES NA 
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ADMINISTRAÇÃO DESTE LEGISLATIVO, POR SER UMA ADVOGADA COMPETENTE E 

TOTALMENTE COMPROMETIDA COM A CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA. DISSE 

QUE A SERVIDORA FOI UM SUCESSO NESTA CÂMARA, ONDE VAI FAZER MUITA 

FALTA, COM SUA APOSENTADORIA, E RESSALTOU QUE ESTA É UMA HOMENAGEM 

MUITO JUSTA. O VEREADOR CELSO NICÁCIO PARABENIZOU A SERVIDORA LEILA 

KICHISE POR TODO O SEU TRABALHO DIGNO NESTA CASA DE LEIS, PEDINDO AS 

BÊNÇÃOS DE DEUS A ELA E A TODA A SUA FAMÍLIA, SENDO UMA HOMENAGEM 

MERECIDA. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS FALOU SOBRE OS CONTATOS QUE 

FEZ COM A SERVIDORA LEILA KICHISE NESTA CASA DE LEIS NO INÍCIO DE SEU 

MANDATO, RECEBENDO AS ORIENTAÇÕES QUE O LEVARAM A TER UMA VISÃO 

MAIS REALISTA DOS TRABALHOS LEGISLATIVOS, ONDE OS PROJETOS, ALÉM DE 

RECEBEREM PARECERES JURÍDICOS MUITO BEM ELABORADOS, SÃO 

CONSIDERADOS TAMBÉM PELA VONTADE POLÍTICA DOS VEREADORES, E DISSE 

QUE AS REFERÊNCIAS QUE TEVE, NESSES TRÊS ANOS DE MANDATO, SEMPRE 

FORAM MUITO POSITIVAS A RESPEITO DA SERIEDADE DE SUA PESSOA E DO 

TRABALHO DA SERVIDORA NESTA CÂMARA MUNICIPAL, DESEJANDO-LHE 

FELICIDADES NESTA NOVA ETAPA QUE, COM CERTEZA, LHE TRARÁ NOVOS 

DESAFIOS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA TAMBÉM MANIFESTOU SUAS 

HOMENAGENS À SERVIDORA LEILA KICHISE PELOS SERVIÇOS PRESTADOS A ESTA 

CASA DE LEIS, DESTACANDO QUE JÁ A CONHECIA DESDE A OPORTUNIDADE EM 

QUE ESTEVE NO LEGISLATIVO, COMO ASSESSOR PARLAMENTAR, CONHECENDO 

SUA SERIEDADE E CORREÇÃO EM SUAS TAREFAS, POR ISSO, DESEJOU-LHE 

SUCESSO E FELICIDADES EM SUA NOVA ETAPA DE VIDA. O VEREADOR IRINEU 

CANTADOR MANIFESTOU SEUS PARABÉNS TANTO AO PRESIDENTE, AUTOR INICIAL 

DA MOÇÃO, QUANTO A TODOS OS VEREADORES QUE PASSAM A ASSINAR ESTA 

PROPOSIÇÃO QUE ESTÁ SENDO VOTADA. O VEREADOR FALOU DE SUA  HONRA EM 

TER TIDO A SERVIDORA COMO FUNCIONÁRIA DE SEU GABINETE, EM CARGO 

COMISSIONADO, ANTES DE TER PRESTADO O CONCURSO PÚBLICO QUE A 

EFETIVOU COMO ADVOGADA DA CÂMARA MUNICIPAL, POR ISSO, PARABENIZOU A 

SERVIDORA PELO SEU TRABALHO, DEDICAÇÃO E RESPEITO PARA COM TODOS OS 

VEREADORES E FUNCIONÁRIOS DESTA CASA DE LEIS, DESTACANDO SEUS 

POSICIONAMENTOS E OPINIÕES NO TRATO COM A COISA PÚBLICA, QUE FORAM 

MUITO IMPORTANTES PARA MUITOS VEREADORES QUE PASSARAM POR ESTA 

CÂMARA, TAMBÉM MUITO IMPORTANTE PARA O MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, 

TOMANDO PARTE NA CONSTRUÇÃO DA HISTÓRIA DE ARAUCÁRIA, 
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PRINCIPALMENTE DENTRO DESTA CÂMARA MUNICIPAL. O VEREADOR FALOU 

TAMBÉM DA AMIZADE FORA DO AMBIENTE DE TRABALHO, ONDE AMBOS FAZEM 

PARTE DE UM GRUPO DE AMIGOS, COMPOSTO POR SERVIDORES MAIS ANTIGOS E 

SERVIDORES QUE HOJE JÁ ESTÃO APOSENTADOS, QUE MANTÉM SEUS LAÇOS DE 

AMIZADE CRIADOS TRABALHANDO NESTE LEGISLATIVO, CHAMADO, DE MANEIRA 

DIVERTIDA, DE “GRUPO DINOSSAUROS”. O VEREADOR ENALTECEU O TRABALHO 

DESENVOLVIDO PELA SERVIDORA E SUA DEDICAÇÃO AO LEGISLATIVO EM TODOS 

ESSES ANOS DE ATIVIDADE, DESEJANDO-LHE BOM APROVEITAMENTO DE SUAS 

FÉRIAS PROLONGADAS, AGRADECENDO-LHE POR TUDO O QUE FEZ EM SEU 

TRABALHO NESTA CASA. O VEREADOR PROFESSOR VALTER TAMBÉM 

PARABENIZOU A SERVIDORA DRª. LEILA KICHISE PELOS TRINTA ANOS DE 

SERVIÇOS PRESTADOS NO LEGISLATIVO, PARTICIPANDO DE UM TRABALHO 

ÁRDUO E DE GRANDE RESPONSABILIDADE, FAZENDO A DIFERENÇA NO MUNICÍPIO. 

O VEREADOR VAGNER CHEFER MANIFESTOU SEUS PARABÉNS À HOMENAGEADA 

POR TODO O TEMPO DE DEDICAÇÃO À CÂMARA MUNICIPAL, DESEJANDO-LHE 

SUCESSO NA NOVA ETAPA APÓS A SUA MERECIDA APOSENTADORIA. O VEREADOR 

FÁBIO PAVONI PARABENIZOU A SERVIDORA HOMENAGEADA E FALOU DO 

RESPEITO QUE TODOS A DEDICAM NESTE LEGISLATIVO, POR ISSO, SE TRATA DE 

UMA HOMENAGEM MUITO MERECIDA. O VEREADOR APARECIDO RAMOS TAMBÉM 

SE MANIFESTOU ENALTECENDO A ATIVIDADE DA SERVIDORA PRESTADO NESTA 

CASA, CONTRIBUINDO COM SEU TRABALHO COM CADA UM DOS VEREADORES POR 

TODOS ESSES ANOS DE CARREIRA, PARABENIZANDO-A PELA HOMENAGEM 

MERECIDA. O VEREADOR VILSON CORDEIRO PARABENIZOU A SERVIDORA PELOS 

TRINTA ANOS DE TRABALHO DEDICADOS A ESTA CASA LEGISLATIVA, SENDO 

MERECEDORA DESTA HOMENAGEM PRESTADA PELOS VEREADORES. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, REAFIRMOU SENTIR O 

PRIVILÉGIO DE SER, PELA SEGUNDA VEZ, PRESIDENTE DESTA CASA, E DISSE QUE 

A SERVIDORA HOMENAGEADA TAMBÉM FAZ PARTE DESTA CONQUISTA EM SUA 

HISTÓRIA, TAMBÉM FAZENDO PARTE DA HISTÓRIA DESTA CÂMARA, DESTACANDO 

O MUITO QUE A DRª. LEILA KICHISE ENSINOU A TODOS OS VEREADORES, SEMPRE 

DIGNA E HONESTA, E DISSE QUE FOI MUITO BACANA TER TRABALHADO COM A 

SERVIDORA, DESEJANDO-LHE TUDO DE BOM E MUITO SUCESSO. A MOÇÃO, DE 

AUTORIA DE TODOS OS VEREADORES, FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. EM SEGUIDA, FOI ENTREGUE NO PLENÁRIO UM BUQUÊ 

DE FLORES PARA A HOMENAGEADA POR TODOS OS VEREADORES. NA 
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SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO N° 

36/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER, DE APLAUSOS AO 

SENHOR WELITON AUGUSTO GOMES, PELA AUTORIA DO LIVRO INFANTOJUVENIL 

“O SEGREDO DOS FÓSSEIS”, QUE TEM O OBJETIVO LEVAR CONHECIMENTO SOBRE 

AS MAIS RECENTES E EXTRAORDINÁRIAS DESCOBERTAS DA PALEONTOLOGIA NO 

SÉCULO 21. O VEREADOR PROFESSOR VALTER FEZ A LEITURA DA JUSTIFICATIVA 

DA MOÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

ENALTECEU A INICIATIVA DO VEREADOR EM HOMENAGEAR UM CIDADÃO 

ARAUCARIENSE, PARABENIZANDO-O PELO TRABALHO EM BENEFÍCIO DA 

EDUCAÇÃO DE NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER FALOU 

SOBRE A MOTIVAÇÃO DESTA SINGELA HOMENAGEM AO AUTOR DO LIVRO, QUE 

NÃO É UMA TAREFA FÁCIL, EXIGINDO TODA UMA DEDICAÇÃO E TEMPO, E QUE VAI 

TRAZER MUITAS CURIOSIDADES CIENTÍFICAS PARA AS CRIANÇAS A RESPEITO DO 

SEGREDO DOS FÓSSEIS, SENDO UMA EXCELENTE OBRA QUE VAI AGRADAR A 

TODOS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA MANIFESTOU SEUS PARABÉNS AO 

HOMENAGEADO, ENALTECENDO A INICIATIVA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER, 

POIS DEVE SE DESTACAR O TRABALHO DOS ARAUCARIENSES QUE SE DESTACAM, 

FALANDO DA IMPORTÂNCIA DA EDUCAÇÃO EM NOSSA SOCIEDADE. O VEREADOR 

IRINEU CANTADOR LOUVOU A INICIATIVA DO VEREADOR AUTOR DA HOMENAGEM E 

TAMBÉM PARABENIZOU O HOMENAGEADO WELITON GOMES, DESEJANDO-LHE 

SUCESSO NA CONTINUIDADE DE SEU TRABALHO DESTACANDO O MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA NO CENÁRIO NACIONAL, TRAZENDO MAIS CONHECIMENTOS PARA AS 

CRIANÇAS. A MOÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE INFORMOU SOBRE O PARECER 

EXARADO PELA COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO PARA O VETO ENCAMINHADO 

PELO EXECUTIVO MUNICIPAL. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO 

VETO ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO AO PROJETO DE LEI N° 216/2023, DE 

AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A 

NOTIFICAÇÃO DOS CASOS DE VIOLÊNCIA CONTRA A PESSOA IDOSA NO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DISSE QUE, PELA IMPORTÂNCIA DO PROJETO, 

MESMO QUE HAJA UM PARECER CONTRÁRIO, DEVE PREVALECER A VONTADE 

POLÍTICA, POR ISSO, MANIFESTOU SEU VOTO PELA DERRUBADA DO VETO. O VETO 

FOI REJEITADO POR UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS CONTRÁRIOS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 134/2023, DE AUTORIA DO 
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VEREADOR APARECIDO RAMOS. EMENTA: “FICA INSTITUÍDO O DIA MUNICIPAL DO 

MARCENEIRO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 186/2023, 

DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO A GARANTIR O TRANSPORTE DE PACIENTES QUE RECEBEREM ALTA 

DE INTERNAÇÃO HOSPITALAR OU ATENDIMENTO MÉDICO NA REDE PÚBLICA DE 

SAÚDE DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA APÓS O ENCERRAMENTO DO HORÁRIO DO 

TRANSPORTE PÚBLICO COLETIVO”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 320/2023, 

DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: “DENOMINA DE ALFREDO 

GOMES DE OLIVEIRA, LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO, CONFORME 

ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 289/2023, DE AUTORIA CONJUNTA 

DOS VEREADORES FÁBIO PAVONI, PASTOR CASTILHOS E PROFESSOR VALTER. 

EMENTA: “INSTITUI A SEMANA ESCOLAR DE PREVENÇÃO E COMBATE À VIOLÊNCIA 

CONTRA MULHER NAS ESCOLAS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO DO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INFORMOU QUE OS 

PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO 

SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS 

VEREADORES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA MODIFICATIVA Nº 02, 

DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS, AO PROJETO DE LEI N° 

2646/2023, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA 

MODIFICATIVA Nº 03, DE AUTORIA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E 

PEDRINHO GAZETA, AO PROJETO DE LEI N° 2646/2023, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA MODIFICATIVA Nº 04, 

DE AUTORIA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDRINHO GAZETA E 

VAGNER CHEFER, AO PROJETO DE LEI N° 2646/2023, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 
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LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA MODIFICATIVA Nº 05, DE AUTORIA 

DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E PEDRINHO GAZETA, AO PROJETO DE 

LEI N° 2646/2023, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA EMENDA MODIFICATIVA Nº 06, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, 

AO PROJETO DE LEI N° 2646/2023, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2646/2023, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO 

MUNICÍPIO PARA O EXERCÍCIO DE 2024”. APROVADO, COM EMENDAS, POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2648/2023, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO 

ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM 

ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 226.000,00 

(DUZENTOS E VINTE E SEIS MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 133/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. EMENTA: “INSTITUI A CAMPANHA DE CONSCIENTIZAÇÃO E 

IMPORTÂNCIA DA VOTAÇÃO PARA OS CONSELHEIROS TUTELARES E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 210/2023, DE 

AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A 

OBRIGATORIEDADE DE DISPONIBILIZAÇÃO DE ACESSO GRATUITO À INTERNET EM 

ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS QUANDO OPTAREM POR OFERECER AOS 

CONSUMIDORES CARDÁPIO NA FORMA DIGITAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 327/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: “DENOMINA DE PAULO CEZAR BARBOSA 

LEMES, LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO, CONFORME ESPECIFICA”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 328/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE 

DE INSTALAÇÃO DE PAINÉIS ELETRÔNICOS (PAINEL ELETRÔNICO DA 
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TRANSPARÊNCIA) NO PRONTO ATENDIMENTO INFANTIL (PAI) E HOSPITAL 

MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA (HMA) NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER FALOU SOBRE OS OBJETIVOS DO PROJETO, EM FUNÇÃO DE 

AMPLIAR A TRANSPARÊNCIA PARA OS PACIENTES QUE UTILIZAM AS INSTALAÇÕES 

DO HOSPITAL MUNICIPAL, TENDO COMO EXEMPLO OS EQUIPAMENTOS QUE SÃO 

UTILIZADOS NOS ATENDIMENTOS DA UPA – UNIDADE DE PRONTO ATENDIMENTO, 

FACILITANDO MUITO AS ORIENTAÇÕES DAS PESSOAS QUE ESTÃO AGUARDANDO. 

O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. NA 

SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS 

SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES N° 1587/2023 E N° 1590/2023, AMBAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÃO N° 1596/2023, DE AUTORIA 

DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES N° 1603/2023, N° 1604/2023, N° 

1605/2023 E N° 1606/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; 

INDICAÇÕES N° 1608/2023, N° 1617/2023, N° 1618/2023, N° 1619/2023, N° 1620/2023 E 

N° 1622/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. TODAS AS 

INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DOS SEGUINTES 

REQUERIMENTOS: N° 123/2023, N° 124/2023 E N° 125/2023, TODOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. TODOS FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE, 

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO 

REQUERIMENTO Nº 128/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, QUE 

REQUER A CRIAÇÃO DE UMA COMISSÃO ESPECIAL, COMPOSTA POR TRÊS 

VEREADORES, PARA INVESTIGAÇÃO, FISCALIZAÇÃO E ACOMPANHAMENTO DA 

REGULARIZAÇÃO DAS ÁREAS DE OCUPAÇÃO NO BAIRRO CAPELA VELHA. OS 

VEREADORES DECLARARAM SEUS VOTOS, SENDO O REQUERIMENTO APROVADO 

POR UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA, SUSPENDEU POR TRÊS MINUTOS A SESSÃO, PARA QUE 

FOSSEM ESCOLHIDOS OS COMPONENTES DA COMISSÃO. AO SER REINICIADA A 

SESSÃO, FORAM ANUNCIADOS COMO COMPONENTES DA COMISSÃO ESPECIAL OS 

VEREADORES RICARDO TEIXEIRA, COMO PRESIDENTE; PROFESSOR VALTER, 

COMO RELATOR; E APARECIDO RAMOS, COMO MEMBRO. EM SEGUIDA, O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, HOMOLOGOU A REFERIDA 

COMPOSIÇÃO ANUNCIADA DA COMISSÃO ESPECIAL. FINDADA A ORDEM DO DIA, 

PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO, COMO PRIMEIRO 

INSCRITO, O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, QUE RELATOU UM PEDIDO DE AJUDA 
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DE UM MORADOR DA RUA ÉRICO VERÍSSIMO, NO BAIRRO PASSAÚNA, A RESPEITO 

DE UMA INFILTRAÇÃO CAUSADA POR UMA OBRA DA PREFEITURA, QUE ESTÁ 

DEMORANDO PARA SER REPARADA. O VEREADOR FALOU TAMBÉM SOBRE A 

BELEZA DA CIDADE ILUMINADA PARA O NATAL, E COMENTOU QUE PELO VALOR, DE 

TREZENTOS MIL REAIS, GASTO COM A DECORAÇÃO DA CIDADE ELA TEM QUE 

FICAR BONITA MESMO, E TAMBÉM COMENTOU SOBRE UMA PESSOA DA IMPRENSA 

LOCAL QUE, SUPOSTAMENTE, PARA ELOGIAR ALGUM VEREADOR TEM QUE 

PRIMEIRO SER PAGO, DESTACANDO UM VEÍCULO DE COMUNICAÇÃO QUE RECEBE 

CERCA DE CINQUENTA MIL REAIS POR MÊS DA PREFEITURA PARA PUBLICIDADES 

E ELOGIOS À ADMINISTRAÇÃO DO PREFEITO, SENDO O FOLHETIM DOURADO DE 

ARAUCÁRIA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, FALOU 

SOBRE OS INVESTIMENTOS QUE O PREFEITO HISSAM ESTÁ FAZENDO PARA 

MELHORAR NOSSA CIDADE, COMO NO EVENTO NATAL ILUMINADO, AUMENTANDO 

OS ATRATIVOS PARA NOSSA CIDADE, ASSIM COMO, NA MELHORIA DO 

TRANSPORTE COLETIVO PARA A POPULAÇÃO QUE MAIS PRECISA. O VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA COMENTOU QUE TODOS DA IMPRENSA SEMPRE RECEBERAM 

PARA ELOGIAR OS POLÍTICOS DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR VAGNER CHEFER 

LAMENTOU O FALECIMENTO DO SEU AMIGO VINÍCIUS, MORADOR DO JARDIM 

INDUSTRIAL, EM UM ACIDENTE DE MOTOCICLETA NO ÚLTIMO DOMINGO, POR ISSO 

MENIFESTOU SUAS CONDOLÊNCIAS À FAMÍLIA. O VEREADOR ANUNCIOU O INÍCIO 

DA FEIRA DOS SABORES, AMANHÃ, NO PARQUE CACHOEIRA, SOMANDO-SE COM A 

GRANDE MOVIMENTAÇÃO NA CIDADE, PROVOCADA PELOS EVENTOS DO NATAL 

ILUMINADO, POR ISSO, PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM POR MAIS UMA VEZ 

DESTACAR A NOSSA CIDADE DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

COMENTOU SOBRE SUA PROPOSIÇÃO A RESPEITO DA FESTA DE TRADIÇÃO 

POLONESA EM ARAUCÁRIA, A FESTA DO PIEROGI, QUE DEVE SER VALORIZADA E 

TORNADA PERMANENTE, COMO UM DESENVOLVIMENTO DE NOSSA CULTURA 

ARAUCARIENSE, ASSIM COMO, A FESTA DO PÊSSEGO E DO MORANGO, EVENTOS 

IMPORTANTES QUE RECEBEM INVESTIMENTO DO MUNICÍPIO. O VEREADOR 

TAMBÉM DESTACOU A IMPORTÂNCIA DO NATAL ILUMINADO PARA O COMÉRCIO DO 

MUNICÍPIO E DO DIREITO DA POPULAÇÃO EM USUFRUIR DESSA FESTA BRILHANTE. 

O VEREADOR PROFESSOR VALTER COMENTOU SOBRE A IMPORTÂNCIA PARA O 

NOSSO COMÉRCIO COM A REALIZAÇÃO DOS EVENTOS DO NATAL ILUMINADO ESTE 

ANO, MESMO DESTACANDO AS CRÍTICAS A RESPEITO DO VALOR GASTO PARA TAL, 

TODAVIA, DISSE QUE É UMA OBRIGAÇÃO DOS VEREADORES MANTER A 
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FISCALIZAÇÃO DOS GASTOS DO MUNICÍPIO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, FALOU A RESPEITO DOS GASTOS QUE FORAM 

NECESSÁRIOS PARA A PROMOÇÃO E REALIZAÇÃO DOS EVENTOS RELATIVOS AO 

NATAL ILUMINADO, PARA QUE FOSSE REALMENTE OFERECIDO UM EVENTO DE 

QUALIDADE PARA NOSSA POPULAÇÃO, E DA NECESSIDADE DE JUNTAR AS 

FORÇAS EM CONJUNTO PARA O BEM COMUM DE NOSSA SOCIEDADE. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE 

TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A 

SESSÃO.    


